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|déalement situé dans une rue calme, a proximité du métro Jean-Jaures
et des commerces, appartement de 3 pieces d'environ 70m2 dans un
bel immeuble ancien.ll se compose d'une belle entrée, d'un double
séjour avec vue dégagée sur la verdure, d'une cuisine séparée, d'une
grande chambre et d'une salle de bains.Une deuxieme chambre est
possible sans travaux.Une cave complete ce bien.Le bien est en parfait
état.Beaucoup de charme et de cachet - Belle hauteur sous-plafond -
Grand calme.Ce bien vous est proposé par Barnes Boulogne
Honoraires a la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part
de ...

70m2 (753 sq ft) 1-bed apartment in a beautiful old building on a quiet street, in a
prime location close to Jean-Jaures metro station and shops.Comprising a large
entrance hall, double-sized living room with an unobstructed view over greenery,
separate kitchen, large bedroom, and bathroom.Second bedroom possible without
requiing any works.Cellar also included.The property is in  immaculate
condition.Plenty of charm and style - Fantastic ceiling height - Great peace and

quiet.Listed exclusively with Barnes Boulogne Fees payable by the seller - Average
amount of the share of charges ...

BARNES BOULOGNE
48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT |44

Contacter |'agence
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